
Je	suis	en	désaccord	avec	le	projet	"technopole	angus"	parce	que	le	quartier	
n'est	pas	zoné	résidentiel	et	qu'il	est	prévu	des	immeubles	de	6	étages,	
ce	qui	ne	convient	pas	à	l'environnement	qui	est	plutôt	du	4	étages.	Il	
manque	de	stationnement	alors	ce	sera	pire.	Trop	d'immeubles	sont	prévus	
pour	l'espace	disponible,	ce	qui	coupera	la	lumière,	la	verdure	et	qui	
augmentera	la	circulation	qui	est	déjà	importante,	d'ailleurs	des	dos	
d'ânes	ont	dû	être	installés	et	malgré	cela,	les	véhicules	circulent	
au-delà	de	la	vitesse	maximale	de	30	kilomètres.	
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